

## 4. 校長挨拶

本校は国家資格である美容師免許の取得に向け、国の指定カリキュラムにて授業を行い技術と知識を習得していきませんが、より専門的なスキルを身に着けるために、「ヘアスタイリスト専攻」と「ヘアメイク専攻」の選択制を取り入れ、まつ毛エクステンションなど多様な美容ニーズにも対応した柔軟な授業運営を行っています。更なる教育環境向上を目的として Wi-Fi を全館に設置しタブレットを活用した授業など教育 DX にも積極的に取り組んでいます。

校名の「ジェイ=J」は、美容という仕事を全力で楽しむ「JOB&JOY」という思いが込められています。「仕事ができる人になる」と「仕事を楽しめる人になる」をコンセプトに、お客様の人生そして自分自身の人生も豊かしていくことが大切であると考えております。

学校文化も従前の風習・習慣にとらわれることなく、美容業界そして時代のニーズに合った教育を実践し、学生一人一人が入学して良かったと感じる学校であり続けたいと思います。そして、卒業後も美容業界で長く働くことができるようにサポートして参ります。

さて、今後の社会は人口構造の変化、AI などのテクノロジーの発展で、職業によっては機械に代替される可能性が高いと言われています。その中で美容師は「人間の感情」や「創造性」に深く関与し、カットやカラー、パーマなど、「手」を使って行う技術と、お客様に喜んでいただけるよう、似合ったヘアスタイルを考えて提案する「芸術性」「クリエイティビティ」な仕事も含まれ人工知能ではとても務まらないと思います。

学校法人中村学園の教育理念は「ホスピタリティマインド豊かな社会人の育成」にありますが、ジェイ ヘアメイク美容専門学校にも、根底にはその理念が流れています。お客様の気持ちを理解し、相手の立場に立って考え行動できる人材を育成してまいります。

ジェイ ヘアメイク美容専門学校

校長 田村 英介